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Андре Онана ответил на критику в свой адрес от бывших игроков «МЮ».

«Я не обращаю на это внимания. Переходя в этот клуб, я знал, что придется принимать
удары, потому что мы находимся в процессе становления – на данный момент мы не
лучшие. Есть команды, которые выступают лучше нас, нужно честно признать это.

Если что-то, когда-то идет не так, не нужно винить самого молодого игрока – я здесь,
чтобы принять это, Бруну [Фернандеш], Каземиро и Харри [Магуайр] тоже здесь, и мы
привыкли к этому. Когда это говорят люди, которые были там, где мы сейчас, и
выиграли все, иногда это странно – мы все в одной лодке.

Мы стараемся следовать вашим принципам и тому, что вы сделали. Для меня это не
проблема, но другие люди могут пострадать. Для меня, если честно, это просто часть
игры», – сказал вратарь «МЮ» в интервью The Overlap.


